

EL TIEMPO.—Observaciones meteorológicas verificadas durante el día de ayer en las veinticuatro horas.—Temperatura máxima al sol y al aire libre, 44-29; ídem ídem a la sombra, 35-29; ídem mínima ídem, 19-20; ídem mediat ídem, 29-20; oscilación, 18-20; agua de lluvia en milímetros, 0-00; agua evaporada en milímetros, 11-0; Observaciones a las siete de la mañana: Altura barométrica en milímetros a 0° 751-70; temperatura máxima a la sombra, 25-9; ídem de termómetro húmedo, 18-0; tensión del vapor, 10-0; humedad relativa, 45-0; estado del cielo, despejado; dirección del viento, N. E.; fuerza, ventolina; recorrido en veinticuatro horas, 052

PRECIOS DE SUSCRIPCION
TRIMESTRE 7'50 PESETAS
SEMESTRE 15'00 »
AÑO 30'00 »
— NUMERO SUELTO, 15 CENTIMOS —
EDICION DE LA TARDE

Córdoba.-Lunes 24 de Agosto de 1936

REDACCION, ADMINISTRACION E IMPRENTA: MARSE LUIS, 22 :: TELEFONOS 2186 Y 2187

Año I.-Núm. 172.-Apartado de Correos, núm. 26

El avión asesino que ametrallaba a Córdoba ha sido derribado por nuestra artillería antiaérea

Las hermosas manifestaciones de ayer

Los obreros recorren las calles de Córdoba vitoreando a España y al Ejército

Ayer, a las cinco de la tarde, se organizó una manifestación en nuestra capital, en la que figuraban representaciones de todas las organizaciones cívicas armadas, a las que seguían un millar de obreros, quienes recorrieron las principales calles de la población y los barrios populares, vitoreando a España y al Ejército.

Los manifestantes cantaron repetidas veces el himno de Falange y repitieron como una letanía la frase de «España, sí; Rusia, no»; antifón de U. H. P. de los marxistas.

Las mujeres, asomadas a los balcones de las casas, saludaban al paso de los manifestantes al estío fascista.

A las siete y media de la noche, los «ballilas» de Falange, uniformados, se dirigieron en correcta formación al paseo del Gran Capitán, situándose en la puerta del Gobierno Civil, donde les dirigió la palabra, en nombre del Gobernador civil, don Gabriel Delgado Gallego, el que hizo un canto a los valores espirituales de la raza y exhortó a los «ballilas», futuros hombres de un mañana próximo, para que sigan queriendo y amando a España, con lo cual contribuirán al engrandecimiento y prosperidad de la Patria.

El señor Delgado fué muy aplaudido por los «ballilas» y por las numerosas personas que allí se habían congregado.

Seguidamente, la Banda municipal de Música interpretó varias veces el himno de Falange que fué coreado por los ballilas y las personas mayo

res, dándose a la terminación muchos vivas a España.

Los simpáticos ballilas fueron obsequiados con paquetes de caramelos.

Después se organizó una manifestación numerosísima que hizo un largo recorrido por los lugares más concurridos de la población.

La comitiva se organizó en la siguiente forma:

Bandera española, Banda municipal de Música, escuadra de ballilas, numerosas señoras y señoritas y finalmente muchos, muchísimos hombres de toda clase y condición.

Al lado de la Bandera española y de los Jefes de Escuadra de Falange, iban soldados moros de las fuerzas Regulares de Melilla, quienes vitoreaban a España con mucho entusiasmo y saludaban con el brazo extendido hacia arriba y la mano abierta.

Las ovaciones que recibieron los manifestantes que en todo el trayecto del largo recorrido no cesaron de gritar «España sí», atronaron el espacio.

Numerosísimo público aplaudió con entusiasmo al paso de los manifestantes y muchas personas se le agregaron, siendo incalculable el número de personas que iban en la comitiva al terminar el recorrido.

La manifestación se disolvió en el Gran Capitán, delante del edificio del Gobierno, a las nueve de la noche, cantándose el himno de Falange y dándose entusiastas vitores a España y al Ejército.

Agitando el pañuelo

«Adiós. Un abrazo por si no nos volviéramos a ver». Con esas palabras verdaderamente proféticas se despidió de nosotros Antonio Bermúdez Cañete. «Por si no nos volviéramos a ver». Parecía como si su aguda sensibilidad hubiera captado la terrible onda extra-cósmica de su muerte.

¡Pobre Bermúdez Cañete! Una de las inteligencias más afiladas que hemos conocido dentro de una densa cultura y de un corazón de niño. Aun nos parece estar viéndole con aquella desconcertante «tenue», Traje de corte alemán; bigofillo mal calculado; sombrero ancho, y hablando de William James, del alfabeto ruso y del sentido reverencial de la Economía Política. Agil, inquieto. Antonio Bermúdez daba la sensación de hombre eléctrico. Profesor de nervios y profesor de voluntad. Y hombre que a una fogosa subjetividad, muy propia de gentes del Sur, unía una objetividad y una circunspección que malfanzaban de filosófica serenidad sus juicios.

Murió Bermúdez Cañete. Y murió cobardemente asesinado. Asesinado por católico; por culto; por bueno. La horda siente un terrible rencor contra la civilización. La muerte de Bermúdez Cañete ha sido un fenómeno típicamente marxista. La eliminación sistemática de todo principio de verdad, de inteligencia y de bondad. Para los que queríamos a Antonio Bermúdez, su muerte es un dolor y un orgullo. Dolor de verlo irse para siempre. Y orgullo de saber que su muerte jalona de dignidad esta singladura de España en ruta.

Un adiós con el pañuelo a nuestro amigo. A este amigo que ha regalado a España la rosa de su sangre, por si necesitaba rojo la Bandera. Bandera que no llegó a ver en los vientos de Madrid, pero que él tremolaba todos los días en los vientos de su alma.

Desde este andén de Córdoba—banderas, himnos, fusiles, guerra—sacamos el pañuelo blanco para decir adiós a Bermúdez Cañete, asomado dulcemente a la ventanilla de ese tren que se va siempre y no vuelve nunca. El pañuelo en las manos y una sentida oración en los labios.

Las milicias rojas que pretendían tomar Córdoba, están hambrientas

Los oficiales del Ejército y la Guardia Civil aprovechan los momentos propicios para pasarse a nuestro lado

Los embustes de la Radio de Madrid y las instrucciones de los dirigentes de los Comités rojos falsas también, hicieron que sobre nuestra población avanzaran por diferentes lugares, núcleos de marxistas con el propósito de entrar en nuestra población para dedicarse al saqueo y al pillaje, ya que se le había dicho que Córdoba estaba en poder de las milicias y que el objeto de venir a Córdoba era para «reorganizar» la vida de la población.

Cuál no sería la sorpresa de los rojos al ver que les salían al paso falangistas de corazón, soldados, Guardia Civil, etc. Pero lo que les infundió mayor pánico, lo que les hizo huir a la desbandada, fué la presencia de los Regulares, de los moros «de verdad».

Aprovechando el desconcierto de la columna que atacó por Las Cumbres se pasó a nuestro lado un capitán de Artillería y varios guardias civiles, quienes han referido la desorganización, la indisciplina y la carencia absoluta de moral que hay en las filas rojas.

Los falangistas, que hicieron retroceder a los rojos que habían avanzado por Cerro Muriano, apresaron a un marxista herido, el cual llevaba en su poder un carnet del partido comunista expedido en Belmez. Dicho individuo tenía también en unos de sus bolsillos una hoja que le había arrojado desde un avión en la que se les decía a los engañados marxistas que avanzaran sobre Córdoba sin cuidado.

pues no les opondrían resistencia alguna-toda vez que estaba ya en poder de ellos.

Según informes que hemos podido adquirir, en dichas concentraciones o núcleos de marxistas, y las llamamos así porque no tienen la categoría de columnas, van al lado de los hombres algunas mujeres, con blusas azules y rojas.

Los hombres, visten igualmente blusas azules y rojas y muchos de ellos llevan monos azules, igual que nuestros falangistas.

Ahora bien: para ir igual que nuestros falangistas les falta valor.

Están dichos sujetos marxistas absolutamente desmoralizados y existe entre ellos una indisciplina tal que los soldados discuten acaloradamente con los oficiales que les mandan.

Además, los que han avanzado y están lejos de los pueblos están hambrientos, pues los prisioneros refirieron a nuestras fuerzas que llevaban cuatro días con una lata de sardinas.

Dichas concentraciones han sido deshechas totalmente y se les ha hecho en todos los lugares muchos muertos y prisioneros, así como se les ha intervenido material de guerra.

El «paseo militar» sobre Córdoba le ha resultado algo caro, y al comprender que han sido engañados miserablemente por sus dirigentes vociferan contra ellos, a quienes aplican los apropiados calificativos que merece una conducta tan miserable y canchalesca.

Se les hizo un recibimiento digno y uno de los trimotores capotó, mortalmente herido, en las proximidades de Villafranca

A la hora de todas las mañanas presentáronse ayer sobre nuestra población los dos trimotores que nos habían estado bombardeando durante toda la semana.

Se les dejó entrar y antes de que arrojara la primera bomba se les hicieron numerosas salvas de honor.

Cañones anti-aéreos, muchos cañones anti-aéreos y ametralladoras de la misma finalidad, diestramente empleados en los lugares más estratégicos, dispararon sobre los trimotores miserables, a cuyos cañales pilotos sorprendiera aquel recibimiento tan inusitado al que no estaban acostumbrados.

Los miserables aviadores marxistas al verse perseguidos, comprendiendo que la decoración había cambiado y que ya no podían maniobrar con la impunidad de los días anteriores, arrojaron la carga en la huida y las bombas cayeron en la nueva escuela de Veterinaria, en el cuartel de Artillería, en la carretera del Brillante junto al paso superior del Pretorio, en la Plaza de Colón, frente al Hospicio y en la plaza de las Doblas.

Uno de los cañones alcanzó a un trimotor al que se le vió perder velocidad y altura por momentos.

Los heridos por la metralla

En el Hospital de la Cruz Roja, fueron asistidos tres soldados de Regulares, de heridas leves producidas por la metralla de la bomba que explotó en la Escuela de Veterinaria.

En la Casa de Socorro fueron asistidos de heridas producidas por la metralla, los individuos siguientes:

Antonio Lorente López, de 56 años de edad, domiciliado en la calle Sierranicas, número 5, herido en el Viaducto del Brillante.

Manuel Santisteban Zamora, de 70 años, domiciliado en la plaza de las Doblas, herido en su domicilio.

Luis Baisera Lucena, de 51 años de edad, domiciliado en la plaza de las Doblas, herido en su domicilio.

Antonio Biedma Martín, soldado de Artillería, herido por la bomba que cayó en el patio del cuartel.

Rafael Montero Correa, de 36 años, domiciliado en la calle Tomás de San Martín, herido en el viaducto.

Alberto Molina Cáceres, de 25 años, acogido en la Casa de Socorro Hospicio, herido en dicho lugar.

Ninguno de los heridos está grave. La bomba que cayó en la puerta de la Casa de Socorro Hospicio causó destrozos en la fachada de dicho edificio.

Uno de los trimotores cae cerca de Villafranca

La noticia de que uno de los trimotores había sido abatido poco más allá de Las Cumbres, circuló por la población como un reguero de pólvora y cuantas personas se enteraban de ello mostraban su alegría.

Decían algunos que si el aviador miserable había caído vivo, debía exhibirse antes de ser fusilado encerrado en una jaula en el centro del ruedo de la Plaza de Toros, cobrándose una peseta a cada persona que quisiese verlo, con lo cual se acrecentarían extraordinariamente los fondos para el sostenimiento de la fuerza armada.

Las familias de las víctimas que ha ocasionado el aviador miserable, serían las encargadas de hacerle cuantas caricias quisieran.

Sería un espectáculo nunca visto y al que sin duda asistiría toda Córdoba, recaudándose una bonita cantidad para los fines indicados.

Lanzamos la idea, que no nos parece muy descaminada, por si el piloto ha sido cazado con vida.

Cómo cayó el trimotor

Nos informan que uno de los cañones que se dispararon sobre los trimotores alcanzó a uno de ellos, causándole averías de tal consideración que comenzó a descender y a perder velocidad y un aparato de caza nuestro que se había elevado a considerable altura lo persiguió ametrallándole, hasta que el aparato rojo capotó en las cercanías de Villafranca.

También nos dicen que los ocupantes del «pajarraco» lograron huir a campo traviesa internándose en las filas de sus compinches.

La lección no les ha gustado

Parece también que el otro aparato al servicio de los marxistas iba averiado.

La lección que se les dió ayer por la mañana no debió haberles gustado mucho, cuando no nos hicieron sus «amables» visitas por la tarde y a la hora en que escribimos estas cuartillas, ocho de la mañana, tampoco hemos escuchado sus estridentes saludos.

Suscripción abierta por GUION

para obsequiar con un recuerdo de Córdoba a la señorita de Radio-Club Portugués, que tan brillantemente defiende a España desde el micrófono de su emisora

	Ptas.
Suma anterior	246
D. Timoteo Jiménez Martínez	1
» Enrique Grande	1
D.ª Rosalía Vergara Rodríguez	1
» Rosalía Fernández Vergara	1
Sra. de don Alfredo Romeo	1
» de don Mariano Moya	1
» de don Antonio Ruiz Santaela	1
D. Carlos Huguet	1
Sr. Fernández de Córdoba	1
D. Enrique Carmona Mata	1
10 números y un sargento de la Guardia Cívica diurna de Teléfonos	11
Suma y sigue	278

(Oportunamente se dirá en lo que ha de consistir el obsequio; su precio y lugar de adquisición).

El general López Ochoa ha sido decapitado por los marxistas en la enfermería de la Prisión donde estaba

Radio Club Portugal dijo anoche que el general López Ochoa había sido asesinado por la canalla marxista.

Como se recordará, el general López Ochoa estaba preso por disposición del Frente Popular, para responder de lo que ellos llamaban la represión de Asturias y actualmente se encontraba enfermo en la enfermería de la prisión de Carabanchel.

En dicho lugar entraron las milicias rojas, quienes dijeron al señor López Ochoa, que se hallaba imposibilitado e indefenso en el lecho del dolor, que lo iban a decapitar para embalsamar su cabeza y enviarla a Asturias, como recuerdo de su actuación en Octubre, y, efectivamente, los miserables se dispusieron a realizar la hazaña.

López Ochoa, desde el lecho, llamó cobardes y miserables a los milicianos y éstos, haciendo honor a dichos calificativos, dispararon sobre el indefenso general, hiriéndolo de cuarenta balazos.

Después de muerto le cortaron la cabeza, como habían prometido.

Unas notas del bombardeo del sábado

Las tumbas de los cementerios profanadas por la metralla

La metralla de los aviadores marxistas nada ha respetado en nuestra ciudad.

Una de las bombas que cayeron el sábado lo hizo en el taller de construcción de carros de don Amador Naz, en el Campo de San Antón, contiguo al Convento del Carmen de la Puerta Nueva, donde se conservan magníficos lienzos de Valdés Leal, que afortunadamente no han sido destruidos por la metralla de los canallas.

También cayeron bombas en distintos cuadros de los cementerios de San Rafael y de la Salud, profanando las sepulturas y rompiendo lápidas y bovedillas.

Es un galardón más que pueden apuntarse los marxistas.

La sesión municipal de hoy

El Ayuntamiento se reúne

Esta mañana, a las diez, se reunió la Comisión municipal gestora, bajo la presidencia del Alcalde don Salvador Muñoz Pérez.

Una vez leído por el secretario de la Corporación don José Carretero el acta de la sesión anterior que fué aprobada, se pasó a despachar los asuntos que figuraban en el orden del día.

Al darse cuenta de un decreto de la Alcaldía separando de su cargo al ordenanza de la Casa Municipal de Socorro, Antonio Castro Cantavero, se acordó reponer al interesado y que se abra el oportuno expediente para depurar la falta que se le imputa y quede a las resultas del mismo.

Fué retirado del orden del día por falta de algunas firmas el proyecto de contrato entre el Excmo. Ayuntamiento y los abastecedores de leche de vaca para el suministro de ésta al Asilo municipal y a la institución Gota de Leche.

Los demás asuntos que figuraban en el orden del día fueron aprobados de conformidad con los informes de las Comisiones respectivas.

En la sección de ruegos y preguntas el señor Bobadilla propuso que la comisión de Fomento estudie la rectificación del nomenclador de las calles de Córdoba, especialmente las de aquellas cuyos nombres fueron puestos en los últimos tiempos.

La proposición del señor Bobadilla fué aprobada por unanimidad.

No habiendo otros asuntos de que tratar se dió por terminada la sesión.

DE CASA

GUION se vende profusamente en las calles de Sevilla

Con la natural satisfacción y el orgullo legítimo de los que hacemos GUION, publicamos la gratísima noticia de que nuestro periódico es recibido en Sevilla con extraordinarias muestras de simpatía, agotándose rápidamente los paquetes. Desde poco después del movimiento militar enviamos 2 500 ejemplares que nos solicitaron de la linda capital vecina. Profundamente agradecemos a los hermanos sevillanos ese cariñoso acogimiento que dispensan a GUION y que tanto nos honra.

La suerte de un rancho

La Providencia le salva la vida

Por tratarse de un caso curioso, que merece ser conocido, vamos a dar cuenta de la forma providencial en que se ha salvado de la muerte uno de los rancheros del Regimiento de Artillería.

Este había destinado para refugiarse durante los bombardeos, en una olla de hierro de monumental tamaño, que había en la cocina del cuartel.

Cuando se oía la primera bomba, el ranchero de referencia se metía debajo de la olla y allí aguantaba el chaparrón.

Todos los bombardeos los ha soportado el ranchero metido en su olla que él consideraba un refugio invulnerable.

Ayer por la mañana, poco antes del bombardeo, el ranchero se dirigió a la cantina para darse un «atigazo» de aguardiente.

En esto se oyó la primera bomba. Salió disparado para guarecerse en su refugio, pero no le dió tiempo a llegar y se acurrucó en un rincón de la cocina.

Cayó una bomba en la cocina, precisamente sobre la olla, quedando ésta reducida a una lámina y el ranchero en el rincón donde se había metido resultó ileso.

Vease, pues, cómo la Providencia Divina veló por la vida de este afortunado soldado.

La charla de anoche del general Queipo de Llano

Seguendo su costumbre, anoche, a las diez, dirigió la palabra a los españoles desde el micrófono instalado en la Comandancia Militar de la segunda división el general don Gonzalo Queipo de Llano...

La euforia de Madrid se ha eclipsado con las derrotas sufridas en Córdoba

La euforia de que blasonaba el Gobierno de Madrid, es algo que se ha eclipsado. Una emisora habla del avance sobre Córdoba, cuya ciudad estiman como punto principal del ataque sobre Andalucía.

Un aeroplano francés derribado

En la situación internacional en relación con España ocurren cosas que aún no quiero decir. Hoy hemos derribado un aeroplano francés que vendrá mañana aquí a Sevilla.

Alemania no firma el pacto

La situación internacional no se presenta muy bonancible para el Gobierno encuchifista marxista. Hitler no firma el pacto hasta obtener una reparación por el asunto del Camerón.

Un buen consejo, Indalecio

Un buen consejo, Indalecio. Prepara el pejarito y escapa. Luego será tarde. Ha dicho Indalecio Prieto que quizá podamos dominar a España...

Concentraciones destruidas en El Higueral y Fuencubierta

En Priego, el teniente de la Guardia civil, don Francisco Roldán, tuvo conocimiento de que en la aldea de El Higueral se reunían los cabecillas marxistas con gente huída de otros pueblos.

Carne de presidio

Se ha captado un telegrama de Madrid, redactado por elementos que son carne de presidio, entre los que figura un tal Alba y otros que no digo, de calle hediondo...

La columna fantasma

Signea diciendo que la columna fantasma cosecha éxitos en Extremadura y esa columna ya ha desaparecido. Cuando yo lo digo, es verdad. Ya pedí ayer un Padrón nuestro para esa columna.

En Córdoba van a caer en la ratonera

Hoy todo el día han estado diciendo los marxistas que si van sobre Córdoba, que si no van, que marchan en tren de Madrid. ¡Pobre Madrid! Yo quiero que sígan a Córdoba, que la rodeen fuertemente.

Nuestra Aviación atacó ayer los campos de aviación de Getafe y Cuatro Vientos, destruyendo todos los aparatos

Se lanzaron bombas de 250 kilos

VALLADOLID. 23.—El día de hoy registró una gran victoria de la aviación nacionalista. El Gobierno de Burgos concentró, en un aeródromo especialmente preparado para ese fin, 21 aviones de gran potencia...

DEL MOMENTO

Las que no aman a Córdoba ni a España

Es una vergüenza. Algo que nos hace subir el rubor a la cara, cuando en realidad es a los interesados a quienes debiera avergonzar. Se trata de la cobardía insigne, de la falta de feminidad y de patriotismo de algunas señoras...

Cuando no hay noticias es señal de que las noticias son buenas

Hoy—siguió diciendo el señor Queipo de Llano—no hay asuntos de gran importancia y cuando no hay noticias es señal de que las noticias son buenas, como dice un adagio francés.

La base marxista de Daimiel bombardeada y destruida

Durante el bombardeo de ayer, por la mañana en Córdoba por la aviación marxista, salió de Sevilla un potente aparato con una bomba de gran tamaño, la cual fue depositada en el campo de Daimiel...

Catalanes, refugiados en Italia, han salido para luchar a nuestro lado en defensa de España

A continuación el general Queipo de Llano dió las gracias al pueblo de Cádiz por la suscripción de oro que había abierto, donde la gente formaba cola igual que en Sevilla para entregar objetos de valor y recuerdos familiares.

EL BOMBARDEO DEL AERODROMO DE GETAFE

capital de España y que los aeroplanos allí existentes no se elevaron para estorbar esta operación. Regresaron a sus bases sin el menor desperfecto.

Se lanzaron bombas de 250 kilos

(Del enviado especial del periódico «O'Século» en Valladolid) VALLADOLID. 23.—El día de hoy registró una gran victoria de la aviación nacionalista. El Gobierno de Burgos concentró, en un aeródromo especialmente preparado para ese fin, 21 aviones de gran potencia...

DEL MOMENTO

Las que no aman a Córdoba ni a España

Es una vergüenza. Algo que nos hace subir el rubor a la cara, cuando en realidad es a los interesados a quienes debiera avergonzar. Se trata de la cobardía insigne, de la falta de feminidad y de patriotismo de algunas señoras...

Cuando no hay noticias es señal de que las noticias son buenas

Hoy—siguió diciendo el señor Queipo de Llano—no hay asuntos de gran importancia y cuando no hay noticias es señal de que las noticias son buenas, como dice un adagio francés.

La base marxista de Daimiel bombardeada y destruida

Durante el bombardeo de ayer, por la mañana en Córdoba por la aviación marxista, salió de Sevilla un potente aparato con una bomba de gran tamaño, la cual fue depositada en el campo de Daimiel...

Catalanes, refugiados en Italia, han salido para luchar a nuestro lado en defensa de España

A continuación el general Queipo de Llano dió las gracias al pueblo de Cádiz por la suscripción de oro que había abierto, donde la gente formaba cola igual que en Sevilla para entregar objetos de valor y recuerdos familiares.

Noticias facilitadas por la Emisora de Córdoba

Otra victoria que registraron nuestros bravos soldados en el día de ayer fue la toma de Peguerinos, camino del Escorial, un pueblecito muy pequeño que, por estar encima de una loma era de difícil acceso...

La guerra en los pueblos

La villa de Iznájar, por su situación fronteriza con Loja, que ha sido foco de enemigos sueltos de la Patria, viene sufriendo el empuje de cruentas incursiones, todas rechazadas, con el brío invencible de sus fuerzas nacionalistas al servicio de España.

Iznájar se defiende de la canalla

La villa de Iznájar, por su situación fronteriza con Loja, que ha sido foco de enemigos sueltos de la Patria, viene sufriendo el empuje de cruentas incursiones, todas rechazadas, con el brío invencible de sus fuerzas nacionalistas al servicio de España.

Comunicaciones restablecidas

Se pone en conocimiento del público, que en la mayoría de los pueblos de las provincias de Córdoba, Sevilla, Cádiz, Huelva y Granada se ha restablecido el servicio de conferencias telefónicas particulares.

Una nota interesante

Todos los almacenistas y jefes de industrias civiles del territorio de esta División, que prevean la disminución de sus reservas de materias primas de cualquier procedencia, deberán remitir en el plazo de 48 horas al Teniente Coronel don Jaime Coll, instalado en la Comandancia de Ingenieros, Jesús, 23, Sevilla...

NOTA DE LA ALCALDÍA

Los establecimientos deben permanecer abiertos. Se hace saber a los industriales y comerciantes de esta localidad la ineludible obligación en que se encuentran de tener sus establecimientos abiertos al público durante las horas de costumbre...

Nuestras milicias nacionales necesitan «monos»

Parece ser que con motivo de los bombardeos aéreos y de la natural nerviosidad de estos días, ha disminuido algo la confección de «monos» para nuestros defensores de la Patria. Y convida intensificar la producción, porque ya van escaseando.

Una idea simpática

Se ha presentado en este cuartel don Francisco Muñoz de la Vega, inspector jefe de la Delegación de Hacienda, haciendo entrega al comandante jefe don Angel López Montijano de un precioso reloj de oro, para que lo destine como premio al guardia cívico que realice un hecho distinguido...

Santoral y cultos

Santo de hoy: San Bartolomé. Mañana: San Luis, rey de Francia, San Ginés de Arlés y Santa Patricia, virgen.

En el frente Norte continúa los bombardeos sobre San Sebastián e Irún, lo que indica que no son ciertas las negociaciones que los marxistas insinuaban se estaban celebrando.

Llegada de fuerzas a Córdoba

Durante todo el día de ayer estuviéron llegando a Córdoba camiones con fuerzas de Regulares, Artillería e Infantería. También llegó la compañía de Infantería de Marina de Cádiz, que ha luchado en Sevilla en los puestos de honor...

Comunicaciones restablecidas

Se pone en conocimiento del público, que en la mayoría de los pueblos de las provincias de Córdoba, Sevilla, Cádiz, Huelva y Granada se ha restablecido el servicio de conferencias telefónicas particulares.

Una nota interesante

Todos los almacenistas y jefes de industrias civiles del territorio de esta División, que prevean la disminución de sus reservas de materias primas de cualquier procedencia, deberán remitir en el plazo de 48 horas al Teniente Coronel don Jaime Coll, instalado en la Comandancia de Ingenieros, Jesús, 23, Sevilla...

NOTA DE LA ALCALDÍA

Los establecimientos deben permanecer abiertos. Se hace saber a los industriales y comerciantes de esta localidad la ineludible obligación en que se encuentran de tener sus establecimientos abiertos al público durante las horas de costumbre...

Nuestras milicias nacionales necesitan «monos»

Parece ser que con motivo de los bombardeos aéreos y de la natural nerviosidad de estos días, ha disminuido algo la confección de «monos» para nuestros defensores de la Patria. Y convida intensificar la producción, porque ya van escaseando.

Una idea simpática

Se ha presentado en este cuartel don Francisco Muñoz de la Vega, inspector jefe de la Delegación de Hacienda, haciendo entrega al comandante jefe don Angel López Montijano de un precioso reloj de oro, para que lo destine como premio al guardia cívico que realice un hecho distinguido...

Santoral y cultos

Santo de hoy: San Bartolomé. Mañana: San Luis, rey de Francia, San Ginés de Arlés y Santa Patricia, virgen.